

“Cubre las necesidades administrativas, de fomento del comercio y turismo y culturales”, dice el regidor

El alcalde Fernando Fernández presenta la página web del municipio ‘Valderredible.es’

ARTURO QUEIMADELOS. Polientes El alcalde de Valderredible, Fernando Fernández Fernández, ha anunciado a través de una nota de prensa que su ayuntamiento ya dispone de una página web institucional, denominada ‘www.valderredible.es’. El regidor explica que “desde el Consistorio siempre se ha deseado desarrollar un portal de internet que cubriera un amplio abanico de necesidades, que van

desde la puramente administrativa hasta el fomento del comercio y turismo del municipio. Para ello hemos dividido la página en varias secciones. Una zona institucional, otra cultural y una tercera de turismo y comercio”. Además “el Ayuntamiento está concienciado con las necesidades específicas de las personas que sufren algún tipo de minusvalía, creando para ellos una versión accesible”, señala.

La página institucional se centra en recoger la actividad política y administrativa generada desde el consistorio. “Está compuesta por diversas secciones, que van desde la descripción de los diversos órganos municipales, hasta la descarga de formularios y legislación esencial, con el fin de facilitar las relaciones entre los ciudadanos y la propia institución”, explica.

Parcela cultural

También la página web se enfocará desde la parcela cultural, “al ser este un municipio que destaca por la cultura que atesora, y por ello hemos visto necesario exponer todos nuestros bienes culturales y naturales por la fórmula de internet”.

Además “se han creado fichas descriptivas de todos nuestros bienes culturales y naturales, así como nuestras ferias y fiestas, con el fin de obtener una verdadera biblioteca on-line”.

Un tercer apartado trata sobre turismo y comercio. “Desde el Ayuntamiento hemos querido apoyar el turismo y comercio del municipio, por ello cada uno de los negocios con sede



Fernando Fernández Fernández alcalde de Valderredible.

QUEIMADELOS

en Valderredible cuenta con su propia ficha descriptiva, y con un formulario de contacto directo, facilitando así la comunicación entre los empresarios de nuestro municipio y sus posibles clientes”, afirma.

El Ayuntamiento de Valderre-

dible está concienciado con las necesidades específicas de aquellas personas que sufren algún tipo de minusvalía. Por ello se ha creado una versión de la página web, totalmente accesible, que será autorizada conjuntamente con la versión

no accesible, “insistiendo en la creación de una nueva versión para lograr los más altos estándares de accesibilidad, y actualmente estamos pendientes de recibir un certificado de la acreditación más alta que existe en la actualidad”.

El Consistorio de Campoo de Suso edita una publicación

A. Q. Espinilla

El Ayuntamiento de Campoo de Suso distribuye en formato de periódico, el número dos de su publicación municipal cuatrimestral, que está editado por el Gabinete de Prensa del Ayuntamiento. Después del primer número el pasado mes de agosto, en esta segunda tirada recoge la publicación información de las distintas inauguraciones vividas desde el mes de julio hasta el 1 de diciembre: Centro de Interpretación del Románico de Cantabria, en la iglesia Santa María La Mayor de Villacantid; carretera entre las localidades de Nestares y Barrio; edificio multiusos en el Alto Campoo; 141 alumbrados de luz en varios pueblos del municipio; aparcamiento de Calgosa y los accesos al Castillo de Argüeso y de La Lomba a Brañavieja.

Edificio multiusos

Se recoge un amplio reportaje del inicio de temporada de esquí con sus novedades y puesta en servicio del edificio multiusos. También se recoge un artículo de opinión del consejero de Cultura Turismo y Deportes y distintas opiniones sobre asuntos de interés del presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla y del alcalde de Campoo de Suso, Pedro Luis Gutiérrez. Otra sección recoge las noticias de actualidades desde julio hasta diciembre y el jefe de cocina del restaurante Fontibre, de Cantur, presenta las recetas de tres platos navideños.

Las figuras están talladas de una sola pieza

Pablo González expone en La Casona un Belén único en toda Cantabria

QUEIMADELOS. Reinosa

Numeroso público se está acercando durante estos días hasta La Casona de Reinosa, donde se encuentra expuesto por primera vez el Belén Campurriano que ha sido creado por el artista local Pablo González, y que a través de cincuenta piezas talladas en madera autóctona, representa “cómo era la vida de la zona campurriana en los años cuarenta, las costumbres y los quehaceres de nuestros abuelos y padres”, explica el autor de este Nacimiento único en la región

De indudable calidad artística, las escenas concebidas por Pablo González incluyen las figuras de reinosanos y campurrianos célebres como Casimiro Sáinz, Ramón Sánchez Díaz y José Calde-

rón, personajes cercanos al autor como son sus propios progenitores o representaciones de la arquitectura autóctona en los pueblos campurrianos.

Con ésta, son ya tres las ocasiones en que Pablo González muestra su obra en Reinosa, destacando en esta última el apoyo prestado por el Consistorio reinosano y que el alcalde de la ciudad José Miguel Barrio ha definido en su presentación como “el inicio de una buena colaboración entre este gran artista y el Ayuntamiento que seguirá en el futuro, ya que nos seguiremos volcando con Pablo González, porque la bondad de esta obra merece mucho la pena”.

En el montaje del Belén Campurriano han colaborado además



El autor del Belén y sus colaboradores junto con una representación municipal.

QUEIMADELOS

la Peña Escajedo así como Marta Sánchez y Eva del Pozo, autoras del mural que acompaña a las figuras. Unas figuras que irán ampliándose a lo largo de los dos próximos años, fecha marcada por el autor para finalizar un Be-

lén para el que ha solicitado un lugar de cara a su exposición definitiva. El Belén Campurriano, al que estos días están visitando también todos los colegios de la Merindad de Campoo, permanecerá instalado en la primera

planta de La Casona de Reinosa hasta el próximo 8 de enero.

El horario de visitas es por las tardes de 17.00 a 20.30 horas de lunes a viernes y de 12.00 a 14.00 horas los fines de semana y festivos.